

Bericht Rhythmische Gymnastik MTM Cup 19./20. März 2020 in Ljubljana / Slovenien von Paulina Miklavcic



Foto Wikipedia

Das Jahr 2022 begann für die Salzburger Gymnastinnen mit dem internationalen Wettkampf in Ljubljana – MTM Cup am 19./20 März.

Unsere jüngste Teilnehmerin Lisa Klotzinger (2013) konnte in der Gesamtwertung den dritten Platz erreichen und für ihre Übung ohne Handgerät holte sie eine Silbermedaille. Weitere Gerätemedaillen erhielten:

Rang 2 Emma Wischenbart mit dem Band

Rang 2 Johanna Illichmann mit dem Ball

Rang 3 Leah Brandauer mit dem Band



Lisa Klotzinger